



ROMAN A. DICKMANN

Zusammenfassung

Geheimhaltung als Grundrechtsverletzung - Entscheidung des BVerfG zum Umgang von Behörden mit IT-Schwachstellen

Von Roman Dickmann und Dr. Oliver Vettermann, erschienen in der Zeitschrift für IT-Recht und Recht der Digitalisierung (MMR, Beck Verlag), Heft 9/2022 vom 15.09.2022, Seiten 740 - 745

Im Sommer 2021 hat das BVerfG die Zurückweisung einer Verfassungsbeschwerde gegen Regelungen zur Quellen-Telekommunikationsüberwachung (Quellen-TKÜ) im Polizeigesetz BadenWürttemberg (PolG BW) ausführlich begründet. Zuzustimmen ist den Richterinnen und Richter darin, ein staatliches IT-Schwachstellenmanagement einzufordern, welches bislang nicht vorhanden ist. Jedoch werden bei der Prüfung der Zulässigkeit vor allem zu hohe Anforderungen an den Vortrag zur Beschwerdebefugnis gestellt.

Executive Summary

Secrecy as a breach of fundamental rights - decision of the federal constitutional court concerning the civil service's management of IT-vulnerabilities

citation of the original article: Dickmann/Vettermann MMR 2022, 740

authors: Roman Dickmann/Oliver Vettermann / journal: Zeitschrift für IT-Recht und Recht der Digitalisierung / Publisher: Beck / year: 2022 / issue: 9 / first page 740 (to 745)

In the summer of 2021 the German federal constitutional court rejected a constitutional complaint against the rules for root surveillance monitoring in the police law of Baden-Württemberg but with a detailed reasoning. The authors agree with the judges that governmental vulnerability management is required, which doesn't exist so far. But the court set the burdens of proof for the right to complain too high.